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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 平成２９年度 第４回 

開催日 平成２９年８月２３日（水） １４：００～１６：００ 

出席者 委員 ８名 その他 

出張所職員１名   

オブザーバー２名（社会福祉協議会・高齢

者総合相談センター） 

議題 

１ 健康体操各会場の様子について 

２ 次年度以降の健康体操教室開催について 

３ 9 月 3 日（日）開催「おとなもこどもも水であそぼう」について 

４ 四谷子ども見守り隊について 

５ その他 

１ 健康体操各会場の様子について（各会場の開催状況の報告） 

 

 

 

 

 

２ 次年度以降の健康体操教室開催について 

【意見交換会・アンケート経過報告】 

■花園小学校（６名が参加。欠席者にはアンケート用紙を渡して後日回収予定） 

・３００円になっても参加する、花園小学校会場を残してほしい、との意見だった。 

・【土曜日】に開催してほしい、という意見もあった。（学校会場は現在土曜日開催） 

■若葉会場（７名が参加） 

・３００円への値上げはやむなしとの意見が大半であったが、ほかの方法はないのか

との意見もあった。最終的に値上げとなったら反対はしないが、今の状態ではい、

とは言えないとのこと。 

・区はこの素晴らしい事業を評価しないのか、役員は区に働きかけないのか、との意

見もあった。 

【経過報告を受けて委員の意見交換】 

・金額の決定ついては、コストパフォーマンスを考えて分科会の意向を尊重すべきで

会  場 開催状況 

本塩町地域交流館 ８～１０名の参加。 

四谷ひろば 夏期は４５名程度の参加。前回は５１名が参加。 

新宿地域交流館 １５名の参加。 

若葉地区ライトコート四谷 ７名の参加。終了後に意見交換会を実施。 

信濃町シニア活動館 ２５名の参加。一時１５～１６名に減ったが、再度人数が増えた。 

四谷中学校 １０名弱の参加 

花園小学校 ６名の参加。終了後に意見交換会を実施。 

四谷地域センター ４５名前後の参加。（４５名～５０名弱） 
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ある。 

・会場については、採算が合わなくても残す理由があれば残す。 

・町会・高齢者クラブと協働で行っている会場については、採算が取れないという理

由で廃止していいのか。 

・指定管理者が負担している分担金が将来的になくなる可能性があることも念頭に置

いて今後のことを考えるべきである。 

・アンケート結果の集計については、各会場の担当者が分担する。 

・年内には値上げ、会場整理等について結論を出して参加者に伝える。 

・企業の社会参加を呼び掛けて、資金を集めてはどうか。（次年度以降助成金制度の

変更により自己資金の調達が必須となった）→リーダーが役員会で了承を得る 

・役員会の了承を得たら、値上げ回避を目指し企業への働きかけを行う。 

３ 9 月 3 日（日）開催「おとなもこどもも水であそぼう」について 

■当日参加委員 

 【豚汁作成、配布】吉川、三井、増田 

 【白バイ、駐輪整理】岩田、泉谷、柳橋 

 【豚汁配布】青木 ※事務局補佐 

※他に民生委員６名＋α（２名？）、警察署員１名 

■９：３０ 四谷ひろば集合 

４ 四谷子ども見守り隊について 

・地区協議会広報誌の特集に四谷子ども見守り隊を掲載することになった。 

・９月４日（月）に新宿二丁目「玄海」前交差点を広報委員が取材する。 

・第三月曜日は祝日のため、危機管理課職員も９月４日（月）に活動する。 

５ その他（情報提供等） 

■高齢者総合相談センター 

・四谷三丁目の居酒屋が企業協力として午後の時間帯を高齢者サロンなどに場所を

提供してもいい、と申し出た。 

・９月２１日（木）午後１時～３時に誰でも立ち寄れるサロンを開催する。参加無

料。お茶を提供。出張相談も行う。 

■社会福祉協議会 

・９月３日（日）に開催される防災フェスタについて周知した。 

次回日程 平成２９年９月２２日（金）１４：００～ 四谷特別出張所会議室 
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